

Dalcahue reconoce a jóvenes que obtuvieron tercer lugar en Nacional de Cueca

El Concejo Municipal de Dalcahue rindió un merecido homenaje a Karla Barrientos Fabián y Yohel Ulloa Navarro, tras su destacada participación en la 5ª versión del Campeonato Nacional de Cueca Peumo 2025 "Para Personas en Situación de Discapacidad", donde obtuvieron un meritorio tercer lugar a nivel nacional.



El reconocimiento se realizó en el marco de la Sesión N°26 del Concejo Municipal, instancia en la que se valoró no solo el esfuerzo, perseverancia y compromiso de los jóvenes, sino también el apoyo constante de sus familias, fundamentales en la promoción y preservación de nuestro baile nacional.

Durante la ceremonia, además de entregarles un reconocimiento oficial, se confirmó que Karla y Yohel serán parte de la Fiesta de la Chilenidad, que se llevará a cabo el próximo 18 de



septiembre en el Parque Teguel, donde volverán a emocionar a la comunidad con su talento y pasión por la cueca.

La alcaldesa Alejandra Villegas Huichamán subrayó la importancia de este logro para Dalcahue,

señalando que **"Karla y Yohel son un ejemplo para toda nuestra comuna. Su esfuerzo y talento nos llenan de orgullo, y nos recuerdan que cuando trabajamos con pasión, los sueños se hacen realidad"**, aseveró la primera autoridad comunal.

En tanto los concejales de la comuna destacaron que este triunfo es un símbolo de perseverancia, inclusión y amor por las tradiciones, reafirmando el compromiso de seguir apoyando a quienes, con esfuerzo y dedicación, llevan en alto el nombre de Dalcahue.